



Pressemitteilung

05.04.2023

Sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der Presse,

am vergangenen Samstag, dem 01.04. haben die Freien Wähler Oberbayern in Unterschleißheim ihre Landtags- und Bezirkstagsliste aufgestellt.

Die Landtagsliste wird von den Spitzenkandidaten Florian Streibl, Michael Piazolo und Susann Enders angeführt. Die Bezirkstagsliste wird von Rainer Schneider, Sepp Hofer und Marianne Heigl angeführt. Im Anhang zu dieser Mail erhalten Sie die beiden finalen Listen für Landtag und Bezirkstag.

Der Bezirksvorsitzender Florian Streibl bedankt sich bei den Delegierten für das Vertrauen in das Leitungsteam und für die konstruktive/pragmatische Versammlung, die vom ehemaligen Ismaninger Bürgermeister Michael Sedlmair in gewohnt souveräner Art geleitet wurde.

Florian Streibl: „Die kommende Landtagswahl wird in den unruhigen Zeiten zur Schicksalswahl und zur Weichenstellung für Bayern. Es geht um die Wahl zwischen Vernunft und Ideologie. Es gilt die Herausforderungen unserer Zeit wie Energiewende und Klimawandel strategisch richtig und pragmatisch anzupacken. Mit einer sicheren und wettbewerbsfähigen Energieversorgung können wir Bayern als innovativen Wirtschaftsstandort sichern und so den Wohlstand für alle im Lande halten und weiter ausbauen. Wir Freien Wähler legen dabei explizit Wert darauf auch die sozial schwächeren Gesellschaftsschichten mitzunehmen.

Bayern braucht Planungssicherheit und Verlässlichkeit. Beides können die Freien Wähler garantieren, die in den Krisen der vergangenen Jahre ihre Regierungsfähigkeit mehr als nur einmal bewiesen haben. Die Freien Wähler sind der stabile, verlässliche Anker und das soziale Gewissen in der Regierung. Wir sind das notwendige Korrektiv für eine bürgerliche Politik der Mitte und das Gegengewicht zu einer Alleinregierung die immer gefährdet ist aus dem Ruder zu laufen.

Gerade die nahezu fanatische links/grüne Ideologisierung der Gesellschaft, die teilweise schon sektenhafte Züge hat steht gegen den bayerischen Lebensentwurf des Leben und leben lassen's. Wer vorschreibt welches Essen moralisch gut ist, die private Mobilität einschränkt und bestimmt, wie wir unsere Wohnungen zum heizen haben, hat eine andere Sicht auf unser Land und die Menschen. Es gilt für uns statt neuer Verbote entsprechende Anreize zu schaffen, damit wir die Kräfte der Wirtschaft im Sinne der Energiewende entfesseln können.

Wir als Freie Wähler stehen zu unserer pluralen, offenen und demokratischen Gesellschaft in der jeder nach seiner Façon glücklich werden kann. Wir sehen aber auch für eine sichere Gesellschaft in der Straftäter schnell ihrer gerechten Strafe zugeführt werden. Der Rechtsstaat ist für uns nicht verhandelbar. Klimakleber sind ebenso Straftäter wie Verkehrsrowdies.“

Für eine Veröffentlichung besten Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen
Bernd Heilmeier